

Medienmitteilung

„One World“ we have...

Multikulti – das Festival der Kulturen 2016

20 Jahre - Im Geiste des Festivals der Kulturen wird dieses Jahr Jubiläum gefeiert. Vom 6. bis 8. Mai 2016 findet in Rheinfelden das Multikulti-Festival der Kulturen statt. Als Ehrengast wurde die Gruppe SAFSAP aus Senegal eingeladen. Das Motto 2016: „One World“ we have...

Während drei Tagen wird sich Rheinfelden in eine bunte Oase verwandeln, in welcher sich viele Länder von ihrer farbigen und kulturellen Seite zeigen. Gastland ist in diesem Jahr Senegal. Mit prachtvollen Produkten, traditionellem Handwerk, kulinarischen Spezialitäten, vielseitigen Workshops, Tänzen und spannenden Präsentationen ist für alle etwas dabei. Der ganze Anlass wird begleitet von eindrucksvollen Konzerten welche auf drei verschiedenen Bühnen abgehalten werden. An diesem Festival nehmen die unterschiedlichsten Marktfahrer, Künstler sowie Bands teil. An bis zu 140 Marktständen werden Produkte aus aller Welt vorgestellt. Durch die wunderschöne Kulisse der Altstadt wird der Markt zu einem unvergesslichen Erlebnis.

Musikalisch – kulinarisch – und vieles mehr

Gut 38 Bands werden ihr Können unter Beweis stellen. Ob kubanische SON, Blues, Rock, Hip Hop, Pop, Reggae, Ska oder Punk, an diesem Festival ist alles vertreten. Matthias Blauenstein (Organisator) erklärt: „Unser Ziel ist es, mit dem Multikulti-Festival der Kulturen unsere Welt darzustellen, welche zusammen harmoniert, bunt und erstaunlich ist.“ Auch kulinarisch hat das Fest einiges zu bieten. An diversen Ständen werden Köstlichkeiten aus aller Welt angeboten. Am Festival-Sonntag ist Muttertag. Für Kinder gibt es eine Bastelecke. Wie wäre es mit einem selbst gebastelten Geschenk zum Muttertag? In das Festival integriert sein wird die Ausstellung „Prisma Projekt“, eine Abschlussausstellung des MAS Curating an der Zürcher Hochschule der Künste. Das Publikum ist eingeladen mit einem Blatt eines Baumes an einer virtuellen Installation mitzuwirken. Erleben Sie das Gefühl ein „Künstler“ und nicht nur ein Besucher in einer interaktiven Kunstaussstellung zu sein.

Livestream, Free-Wifi und CD

Während des Festivals wird auf der Website www.multikultifestival.ch ein Livestream aufgeschaltet, über welchen das Areal und das Festival begutachtet werden kann. Auf dem ganzen Festgelände steht Wifi gratis zur Verfügung. Extra für das Festival wird eine CD produziert, welche die verschiedenen Bands zusammen gestalten. Die Musik ist am Festival zu kaufen.

Wann, wie, wo?

Das Multikulti-Festival der Kulturen findet in Rheinfelden statt und erstreckt sich vom Areal der Kurbrunnenanlage an der Habich-Dietschy-Strasse über die Schifflände bis zur Insel Richtung Deutschland.

Am Freitag, 6. Mai beginnt das Festival um 11 Uhr und dauert bis 20 Uhr. Am Samstag und Sonntag haben die Marktstände von 10 bis 20 Uhr geöffnet. Abends werden am



Freitag und Samstag Konzerte und Tanzabende bis spät in die Nacht präsentiert. Am Sonntag wird ein Abschlusskonzert mit dem Song „One World“ vorgeführt.

Bei der Schiffände befindet sich ein Info-Stand, wo auch die Multikulti-CD 2016 zu erwerben ist. Weitere Informationen finden Sie unter www.multikultifestival.ch oder auf Facebook unter dem Suchbegriff: Multikulti-Festival der Kulturen Rheinfelden.